



Presseinformation

Neues BAUHAUS Fachzentrum in Schweden

Umeå ist bereits die zweite Neueröffnung binnen fünf Monaten und das 23. BAUHAUS in Schweden.

Umeå (Schweden) / Mannheim, 28. Oktober 2022. Mit dem neuen Fachzentrum in Umeå eröffnet BAUHAUS am 28. Oktober 2022 innerhalb von fünf Monaten bereits das zweite Haus in Schweden. Standort ist das nachhaltig entwickelte Areal Sandbänken im Einkaufszentrum Ersboda im gleichnamigen Stadtteil von Umeå.

Spatenstich war im Juni 2021 – jetzt öffnet das jüngste BAUHAUS Fachzentrum in Umeå, als 23. Fachzentrum in Schweden, seine Türen. Es setzt in Sachen Größe und Sortimentstiefe überregional Maßstäbe. Ab dem 28. Oktober finden Kunden auf einer Verkaufsfläche von 11.500 Quadratmetern das gewohnt breite BAUHAUS Sortiment mit mehreren hunderttausend Qualitätsprodukten in 15 Fachabteilungen sowie zahlreiche Serviceleistungen.

Die DRIVE-IN ARENA bietet mit einer rund 3.000 Quadratmeter großen Verkaufsfläche viel Platz, um auch größere und sperrigere Produkte komfortabel ins Auto einzuladen. Im mehr als 1.600 Quadratmeter großen innenliegenden Stadtgarten finden (Hobby-) Gärtner alles für Balkon und Garten. Hinzu kommen eine BÄDERWELT und ein Farbmischcenter. 60 Mitarbeiter stehen den BAUHAUS Kunden zur kompetenten Beratung rund um Werkstatt, Haus und Garten zur Verfügung. Das Fachzentrum in Umeå ist bereits das zweite, das BAUHAUS innerhalb von fünf Monaten in Schweden eröffnet und ist damit das 23. Fachzentrum im Land. Erst im Juli dieses Jahres hatte das Fachzentrum im südschwedischen Växjö aufgemacht.

Umeå, rund 600 Kilometer nördlich von der Hauptstadt Stockholm und nahe am Polarkreis gelegen, ist ein Wirtschaftsstandort in der schwedischen Provinz Västerbottens län. Die Bevölkerungszahl von über 80.000 Einwohner hat sich in den vergangenen 70 Jahren mehr als verdoppelt, was Umeå zu einer der am schnellsten wachsenden Städte Schwedens macht. Umeå war zudem europäische Kulturhauptstadt 2014 und ist Geburtsort des Star-Buchautors Stieg Larsson. In der Stadt trifft Kultur auf Wachstum. Die nordschwedische Metropole und Universitätsstadt präsentiert das kulturelle Erbe der von der Urbevölkerung der Samen besiedelten Region und beeindruckt als Stadt des Wandels und des Wachstums. Das trägt dazu bei, dass die Bevölkerung Umeås stetig wächst und mit einem Altersdurchschnitt von 38 Jahren unter dem derzeitigen schwedischen Durchschnittsalter von 41,2 Jahren liegt. Für eine Region fernab der großen Ballungsräume eine beeindruckende Kennzahl. Die ideale Ausgangslage für BAUHAUS, um einen neuen Standort innerhalb dieser auch wirtschaftlich aufstrebenden Region Schwedens zu eröffnen. Das neue Fachzentrum in Umeå ergänzt die nächstgelegene Niederlassung in Sundsvall und



Presseinformation

rückt damit noch näher an seine schwedische Kundschaft auch im hohen Norden heran.

BAUHAUS – Der Spezialist für Werkstatt, Haus und Garten

Bereits 1960 brachte BAUHAUS eine neue Idee nach Deutschland: Markenprodukte verschiedenster Fachsortimente in Selbstbedienung, angeboten unter einem Dach. Nach diesem erfolgreichen Konzept sind in Deutschland über 150 Fachcentren entstanden. Europaweit ist BAUHAUS in 19 Ländern über 270 Mal vertreten. Jedes der Fachcentren ist in 15 Fachabteilungen untergliedert. Seinem Grundkonzept – Fachhandelsqualität und Produktvielfalt zu besten Preisen – ist BAUHAUS bis heute treu geblieben und hat dieses kontinuierlich weiterentwickelt.

Disclaimer

BAUHAUS verzichtet auf eine geschlechtsspezifische Schreibweise und verwendet ausschließlich zum Zweck der besseren Lesbarkeit das generische Maskulinum. Personenbezogene Bezeichnungen und Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung für alle Geschlechter.

Ansprechpartner für die Presse: Manuel Löhmann

BAUHAUS AG
Service Center Deutschland
Gutenbergstr. 21
D-68167 Mannheim
Tel. 0621/ 3905-0
Fax. 0621/ 3905-118
Mail: presse@bauhaus-ag.de